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      IÑAKI BENGOETXEA, SIDRERÍA OLA    
    

«Vender es más fácil si nos unimos»

  

  
  
  31.10.13 - 00:06 -  

  Iñaki Bengoetxea ejerció ayer de anfitrión en la presentación de Euskadi Gastronomika. «La
unión hace la fuerza y cuanto más extendamos nuestro producto y cuanto más lo conozca la
gente, más nos van a visitar. En eso tenemos que trabajar», decía. «Nuestro producto es
bueno y lo sabemos elaborar bastante bien, pero hace falta que lo sepa también la gente de
fuera. Vender es tan difícil como elaborar y será más fácil si nos unimos».   

  

 1 / 1

http://www.diariovasco.com/v/20131031/bidasoa/vender-facil-unimos-20131031.html

